

HSG- Taekwondo wieder Landesmeister

Taekwondo. Die Sportler der HSG Taekwondo haben ihren Vereinstitel Landesmeister Poomse erfolgreich verteidigen können. In der Universitäts-Sporthalle Rostock reisten über 100 Taekwondokas aus dem ganzen Land an, um ihr technisches Können in einer Poomse zu präsentieren.

Poomse ist Kampf gegen einen imaginären Gegner mit einem vorgegebenen Bewegungsablauf, der durch verschiedene Arm- und Beintechniken gekennzeichnet ist. Durch die lange Trainingsvorbereitung der 22 Greifswalder Starter konnten im Wettkampf ein Großteil der begehrten ersten drei Plätze erkämpft und der Pokal in der Mannschaftswertung gesichert werden.

Im Einzellauf standen auf Platz 1 Frank Seidenkranz, Tobias Melms, Felix Krohn, Wolfgang Rühle, Thomas Bruhn und Maren Wendt. Platz 2 wurde durch Henrikje Wandt, Karl Driesner, Susann Kasperski, Jesse Weiß, Caroline Klemmer, Maik Penzler, Lucas Freese und Anne Räther erreicht. Den dritten Platz besetzten

Malte Bruns, Christoph Eisner und Lucas Block, der sich im Finale von dem fünften Platz hochkämpfte.

Die Goldene Medaille erreichten

im Paarlauf Malte Bruns und Henrikje Wandt, Christoph Eisner und Maren Wendt, sowie Tobias Melms und Susann Kasperski. Die Silbermedail-

le erhielten durch gute Leistungen Jesse Weiß und Johanna Knoll. Leider rutschten Lucas Block und Caroline Klemmer im Finalkampf vom ersten auf den dritten Platz und konnten so nur Bronze mit nach Hause nehmen. Im Bereich des Synchronlaufs gewannen Michaela Schinköth, Maren Wendt und Anne Räther den ersten Platz. Clemens Wegener, Lucas Freese und Lucas Block erhielten ebenfalls im Synchronlauf Gold und konnten zusammen mit Jessica Schröder und Caroline Klemmer diese auch im Team erreichen.

Die Konditionen der diesjährigen Landesmeisterschaft wurden im Leistungsbereich 1 (schwarzer Gürtel) auf die nationalen Wettkampfbedingungen umgestellt, damit sich die Sportler aus Mecklenburg-Vorpommern auf die deutsche Meisterschaft einstellen können, so Landestrainer Tobias Melms. Die Landesmeisterschaft war für alle Beteiligten ein spannender Wettkampf mit interessanten Darbietungen. S.K.



Das erfolgreiche Taekwondo-Team der HSG Uni Greifswald.

Foto: Melms